

Un accord de dernière minute désamorce la grève des pilotes au Chili



La Havane, 10 nov. (RHC)- La compagnie aérienne chilienne Latam et le syndicat des pilotes ont conclu mercredi soir un accord de dernière minute qui a désamorcé une grève dans le but d'exiger des augmentations de salaire aux niveaux d'avant la pandémie.

Selon le dirigeant syndical Mario Troncoso, l'accord conclu entre les parties est raisonnable, moderne et bon pour l'entreprise, les travailleurs et le pays.

Il a précisé que les grévistes ont obtenu des garanties de stabilité salariale.

Les pilotes de Latam réclament un salaire similaire à celui de 2020, avant que la compagnie aérienne ne licencie 240 employés et ne réduise les salaires de 30 % pour faire face à la crise créée par Covid-19.

Selon le syndicat, avec la réactivation des vols, tous les membres de la compagnie, y compris les cadres supérieurs, ont récupéré 100 % de leur rémunération, à l'exception des pilotes.

Latam Airlines est une compagnie chilienne formée en 2012 par la fusion des compagnies aériennes sud-américaines LAN, TAM et leurs filiales, et assure des vols vers les Amériques, les Caraïbes, l'Europe, l'Afrique, l'Asie, le Moyen-Orient et l'Océanie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/304519-un-accord-de-derniere-minute-desamorce-la-greve-des-pilotes-au-chili>



Radio Habana Cuba